



Antananarivo, 16 April 2015. *“ We very much continue to support reconciliation process. National reconciliation processus is an ongoing process? Yes, there are differencies, and I would like to say: the resolution of some differencies so dare the national reconciliation continue with all of the participants to look for and to prescribe to a better future for Madagascar, the people of Madagascar and good governance for the future of Madagascar ”.*

Only One question, Mister Ambassador: Are theses statements realistic? In Madagascar, there has been never a civil war. Madagascar is not South Africa (Fight against apartheid) and the enemies of the Malagasy nation are the elected presidents who never have to respect the constitution. As Hery Rajaonarimampianina at present.

How can you not know about this dictatorial behavior, you who were already in Madagascar in the 1980s? In 1989, you were an administrative officer at the U.S. Embassy in Antsahavola Antananarivo, during two years. But, actually, there is a difference between a penpusher and a diplomat and his... diplomatic language.

TRADUCTION



Antananarivo, le 16 avril 2015. Nous continuons à soutenir intensément le processus de

réconciliation. La réconciliation nationale est un processus en cours. Oui, il y a des divergences, et je voudrais dire : l'aplanissement de quelques différences amènera la réconciliation nationale à se poursuivre, avec tous les participants, dans la recherche et la prescription d'un meilleur avenir pour Madagascar, le peuple de Madagascar et la bonne gouvernance pour l'avenir de Madagascar

Une seule question, Monsieur l'Ambassadeur : Ces déclarations sont-elles réalistes ? A Madagascar, il n'y a jamais eu de guerre civile et Madagascar n'est pas l'Afrique du Sud (Lutte contre l'apartheid). Les ennemis de la nation malgache sont les présidents élus qui n'ont jamais respecté la constitution. Comme Hery Rajaonarimampianina actuellement. Comment pouvez-vous ne pas être au courant de ces comportements dictatoriaux, vous qui étiez déjà à Madagascar dans les années 1980 ? En effet, en 1989, vous avez été un bureaucrate à l'Ambassade U.S. sise alors à Antsahavola. Mais, effectivement, il y a une différence entre un gratte-papier et un diplomate et son langage... diplomatique.

Jeannot Ramambazafy